

第5回世界記録挑戦・結婚50周年お祝い部会 議事録

開催日時	令和元年11月5日(火) 18:30~21:00
開催場所	知立市役所 現業棟 第10会議室
出席者	7名/9名
欠席者	2名/9名 (渡辺洋司委員、杉浦一士委員)
事務局	政策係担当2名

1. 事務局からの連絡事項及びこれまでの部会の振り返りについて

事務局より、前回部会で決定した世界記録挑戦テーマについて、ギネス社に問い合わせた結果を資料1にまとめた。⑤に失敗パターンを挙げたが、これを受けて挑戦内容が変更になる可能性があるかと考え、資料2にこれまで出た挑戦内容をまとめた。

結婚50周年お祝い会についても、金婚式を開催している他市に聞き取りをした結果を資料1にまとめた。

2. 世界記録挑戦について

【リレー形式で食べ物を食べさせあった最多人数の挑戦について】

・フラフープで挑戦した時は、途中退室した人がいても人数を差し引くのみで、記録には大きく影響を与えなかったが、“リレー”は「繋がった数」であり、食べ物を落としたらそこで終わり。

最悪、全員のリレーが終了するまでに退室してしまったらアウトになるかもしれない。小さい子どもがお手洗いを我慢できるかも心配。

→食べる前は退室していいのか、そのエリアの集計が終われば退室していいのか、細かいルールを再度事務局で確認する。

・“同時に〇〇系”なら失敗したらその人数を引くだけでよいかもしれないが、“リレー”の場合は、一発でアウトになる恐れがあるため、その確認は必要。

・3回チャレンジ可というのは、一部落としてしまった場合、その場所から再スタートできるのか。

・並んでいる間に、食べる前に落としてしまったらアウトになるのか。

・食べさせ合うとき、一部でも落ちたらアウトになるのか。

→食べさせてもらうため、自分の手を使うのは完全アウト。

→NG事例集をまとめて参加者に周知しておかなければならない。

・事務局で記録を達成した自治体に時間がどのくらいかかったか尋ねてみる。

→青森県板柳町のりんご食べさせ合いリレーでは、3回挑戦し合計2時間半かかった。(1回目が33人目で失敗。2回目が97人目で失敗。3回目で1時間6分かけて1,101人で当時の世界記録を達成した。)(失敗理由は、自分の手を使って食べてはいけないのだが、反射的に手を添えてしまったとのこと。)

・あんまきだとかぼれやすく、失敗リスクも高いかもしれない。

→板柳町の挑戦動画を見ると、大きいサイズで切って食べさせ合っている。あんまきでも、カットせずにそのままのサイズで行えばよいのでは。失敗してもそのまま2回目・3回目に挑戦できるだろ。

→一口かじるだけでいいのか、事務局でギネス社に確認する。

- ・板柳町の挑戦では、食べさせ合いが終了した人は座っている。挑戦エリアにイスを持ち込むことができるか確認し、できるなら子どもたちが休めてよいと思うが。
- ・挑戦エリアの定義をギネス社に確認した方がよい。
- ・リレーの中でゾーンを分けて、企業の看板だったり制服・作業服を分けて着てもらったら特色がでて面白いのではないか。
- ・雨天時を考慮し、千人収容出来て屋内の場所（体育館など）を事務局で探す。

【リレー以外の挑戦について】

- ・『同時に食べさせ合いをした最多ペア数』の1,980組×2人の約4,000人を集めることは可能か。
→難しいと思われる。それを収容する会場も無い。
- ・Tシャツ系は実現可能性が高いだろう。やり方によっては面白いかもしれない。自分で着なければならぬのか（赤ちゃんでも参加可か）。一斉に着るのか。予め着ておけばいいのか。細かいルールを事務局で確認してほしい。
→市販のTシャツが条件とは聞いている。その他についても確認する。
- ・Tシャツを記念品として配れば参加者は集まるのではないか。
→市販されているものを記念品として配布してよいのか。
→既存のポロシャツ（3,300円）を買って用意するのは高すぎる。Tシャツを丸八さんにつくってもらって、「欲しい人は買ってもらう」スタイルにしてはどうか。
- ・Tシャツ系を行う場合は理由がないのでは。できれば「あんまき」をテーマにしてやりたい。

【その他の意見について】

- ・昨日の中日新聞で「生卵を同時に〇〇人で割る挑戦」をしたが、失敗した。それでも失敗が記事にもなっている。一生懸命やるのが大事。

3. 結婚50周年お祝い会について

- ・現段階で59組の方が対象と把握できている。ただし、挙式・入籍により年度が異なる場合があった。どちらかが1970年度である場合は、対象ということではどうか。
→問題ない。対象者の把握も、自己申告という形で問題無いと思われる。
 - ・何か記念品のアイデアはあるか。*やはり形に残るものが良いだろう。
- 《意見》
- ・時計
 - ・写真
 - ・オリジナルフォトフレーム（最小ロットが1,000枚）
 - ・クラウンパレスの食事割引券
 - ・観光地にあるような、その場で写真を撮って写真と工夫した写真フレームをその場で渡すといい思

い出にならないか。

→成人式でも同じようなことをやっていて、台紙+写真+配送で約1,000円でやってもらっている。

・オリジナルフォトフレームは、最小ロットが1,000枚だが、在庫があるうちは、翌年度以降も金婚式を迎える方に配ればよいのでは。

・食事会の内容はこういったものがよいか。

→高齢の方が多いため、着席して食べられる弁当やケータリングがいいのではないかと。（参加者実費負担）

→2人で5,000円も出せば、とても豪華なものが頼めるだろう。

・パティオに丸テーブルはあるか。

→事務局で確認する。→なければ長テーブルを並べる形で。白い布をテーブルにかけ、ゴージャスにするのはどうか。

・式典の内容は文化協会や祭り関係者（お祝いの演目）に相談すると良い。ただ、お金はかからないと思うため、じっくり詰めて決めればよいだろう。

・花しょうぶホールを平土間にして使うと、他の部会のホール使用に制約をかけるため、他部会との調整をしたり、タイムスケジュールを考える必要がある。

・当日は午後にパレードを実施するため、会場周辺に交通規制をかける。時間帯によっては結婚50周年夫婦が来場できるだろうか。

・会場はイベントが盛りだくさんのため、いっそのこと会場を変更してクラウンパレスやイベントホールでやるのはどうか。

→基本的には当日のパティオ来場者を巻き込みたい。変更については要検討。

・食事会の場所と時間が課題。

→バスを使うか？規制を一部解除するか？そもそも食事会は別日に開催とするか？

→市制50周年に合わせてお祝い会をやるという観点から、当日に式は行いたい。時間については、他イベントとずらして食事会 or ティーパーティーをやるようにしたい。

☆当日は式を行い、そのまま正午から花しょうぶホールを平土間にして、食事会を行う。これを写真動画コンテスト部会や他の部会にも共有する。

4. 次回会議候補日について

次回会議までに記念品の候補があれば案を出し合うこととする。

次回12月11日（水） 18:30～第9会議室で開催する。